Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 133 m2
Référence 1088
Prix 698 250 €

Menton
Maison a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Une des rares maisons écologiques du bassin mentonnais, autosuffisante en
énergie, chauffage solaire, poéle a granulés, nous parlons D 'une maison
entierement rénové, idéalement situé, sans pollution sonore ni visuelle. Pleine vue
mer et montagnes, au soleil du matin au soir. Trés rare = dpe en b ges = 2. Nous
sommes sur un terrain plat de 475 m2, exposition sud et ouest, tres belle vue mer
et montagnes. Acces direct en voiture, 3 parkings, a noter la présence D 'une belle
piscine hors sol, cuisine D 'été, d'un studio indépendant permettant la location de

ce dernier. 6 pieces au total + le ...

One of the rare ecological houses in the mentonnais basin, self-sufficient in energy,
Solar heating, pellet stove, we are talking about a completely renovated house,
ideally located, without noise or visual pollution. Full view of the sea and mountains,
in the sun from morning to evening. Very rare = dpe in b ges = 2. We are on a flat
plot of 475 m2, facing south and west, very beautiful sea and mountain views .
Direct access by car, 3 parking lots, note the presence of a beautiful above-ground
swimming pool, summer kitchen an independent studio allowing the rental of the i

latter. 6 rooms in ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON
1, rue de la République - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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